

Duplicidad de cargos Alejandro Alonso cree que en el PSOE no sería posible el 'caso Cospedal'

El diputado del PSOE por Toledo Alejandro Alonso dijo ayer que duda de que María Dolores de Cospedal pueda "compatibilizar" sus dos "altísimas responsabilidades" (secretaría general y presidencia regional) y sentenció: "En mi partido no sería posible bajo ningún concepto".

castilla-la mancha **05**

Eléctricas
Mancha



Alonso, ayer en Toledo.

Alonso aplaude las tarifas de la luz

POLÍTICA. El diputado del PSOE por Toledo Alejandro Alonso explicó ayer los cambios aprobados por el Gobierno en las tarifas eléctricas y resaltó las medidas de carácter social que incluye, como las exenciones a los hogares con menos potencia contratada, que beneficiarán a 200.000 familias de la región. Alonso indicó que la tarifa social supondrá una rebaja sobre la factura anual del 16%, al eximirles del pago del término de potencia, y podrán acogerse quienes en su vivienda tengan contratado menos de tres kilovatios. EFE

El ciudadano pide el fin del trasvase

El 65% de los castellano-manchegos quiere que se reforme el Estatuto para poner fin al acueducto.

El vicepresidente primero de la Junta de Comunidades, Fernando Lamata, presentó ayer los resultados del Estudio sobre la Evolución de la Autonomía y la Reforma del Estatuto de Autonomía.

Lamata destacó que el 65% de los castellano-manchegos considera fundamental reformar el Estatuto de Autonomía para poner fin al trasvase Tajo-Segura. En este sentido, el vicepresidente recordó que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha fijado como fecha límite para el trasvase el año 2015, tiempo suficiente, dijo, "para poner en marcha alternativas en materia de desaladoras, reorientación de los cultivos o mejora de los usos del agua en las comunidades autónomas receptoras". Asimismo, el Estudio re-

¿Para qué la reforma del Estatuto?

1 Intervenir en asuntos europeos: 82,6%.

2 Que las decisiones importantes se tomen en la región: 79,3%.

3 Que la región tenga competencia exclusiva en los ríos: 72,6%.

4 Incrementar las competencias: 72%.

5 Tener una agencia tributaria propia: 66,4%.

6 Poner fecha de caducidad al trasvase Tajo-Segura: 65%.

coge que el 72,6% de la población regional considera importante la necesidad de que Castilla-La Mancha tenga una competencia exclusiva en las decisiones y actuaciones desarrolladas en la gestión de los ríos de



El vicepresidente Lamata.

la Comunidad Autónoma.

El estudio, realizado por la Consejería de Administraciones Públicas, muestra que el 56,9% considera muy o bastante necesario reformar el Estatuto de Autonomía. Un dato que pre-

senta un incremento superior a tres puntos con respecto al interés de la ciudadanía sobre este asunto en 2007.

Por edades, son los jóvenes de entre 18 y 29 años los que manifiestan un mayor interés en la reforma del Estatuto con un 58,3%, seguidos de los mayores de 60 años. En ambos casos, son las mujeres las que más se preocupan por el presente y el futuro de Castilla-La Mancha en esta materia.

ESTOS DATOS, afirmó el vicepresidente, "son muy positivos para el Gobierno regional y nos animan a seguir trabajando en esta reforma tan necesaria".

Así, entre las razones aportadas por los ciudadanos para abordar esta reforma destaca con más de un 82% el interés por lograr que nuestra región intervenga en aquellos asuntos europeos que le afecten directamente. METRO

Lamata quiere que Cospedal se pronuncie

TRASVASE. El vicepresidente de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, dijo ayer que le "tranquilizaría" que la nueva secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, se ratificara en la defensa de la caducidad del trasvase Tajo-Segura, pues le preocupa lo "contentos" que están los presidentes de Murcia y Valencia, Ramón Luis Valcárcel y Francisco Camps. Lamata dijo que le preocupa que estos dos dirigentes, que han hecho una defensa cerrada del trasvase, ahora aplaudan y aupen a Cospedal a la Secretaría General del partido.

La portavoz del PP de Castilla-La Mancha, Carmen Riobobos, contestó a Lamata que su formación considera "inamovible" el contenido de la propuesta de reforma del Estatuto de Autonomía y que como tal la va a defender. Según Riobobos, no existe contradicción entre ese planteamiento y la política hidráulica fijada en el XVI Congreso del PP. EFE

Tan importante es la meta como el camino que nos lleva hacia ella

CURSO **08/09**

Universidad de Castilla-La Mancha
54 titulaciones
41 programas de doctorado
13 menciones de calidad del MEC
73 títulos propios (máster, especialista y experto)

Equipamientos y recursos de calidad

50.000 metros cuadrados de laboratorios, un millón de referencias bibliográficas, 4.500 puestos informáticos de libre acceso, 25 centros e institutos de investigación. Mejora continua de la calidad docente, incentivos a la investigación.

Servicios al estudiante

Programas de aprendizaje específico de idiomas, 100% de cobertura WIFI, cursos de formación en NNNT, acceso remoto a Internet, Servicio de Atención al Estudiante Discapacitado (SAED), casas del estudiante, préstamos de portátiles y *pen drive* en bibliotecas, Servicio de Atención Psicológica, residencias, becas y ayudas al estudio, préstamos universitarios.

Proyección internacional

Becas Sócrates-Erasmus, programas Leonardo y Séneca, 400 convenios de intercambio con universidades extranjeras

Deporte y cultura

Actividades recreativas y competitivas, campeonatos universitarios, amplia oferta lúdica y cultural, cursos de verano.

Compromiso social

Voluntariado universitario, proyectos y programas de cooperación al desarrollo.

Garantía de inserción laboral

Convenios de prácticas con 1.500 empresas, programas UCLM Empleo y UCLM Emprende, Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE-OBEM).

Aquí es posible

www.aquiesposible.es

